

COMMUNIQUE DE PRESSE

École de musique de la Lomagne Gersoise
Une master class avec Nicolas Gardel

L'école de musique de la Lomagne Gersoise a accueilli pendant deux semaines Nicolas Gardel, jeune trompettiste toulousain, qui a joué entres autres avec Yuri Buenaventura, Nicholas Payton, Electro Deluxe, l'orchestre de Michel Legrand... pour ne citer que ces références.

Le public fleurantin a pu le découvrir lors du concert Anda-Lutz de la compagnie Guillaume Lopez le samedi 9 avril au théâtre Le Méridional, dans le cadre de la programmation culturelle de la ville.

Cette fois-ci, ce sont les élèves de l'école de musique, et plus particulièrement ceux des pratiques collectives (ensemble de cordes, orchestre junior et atelier de musiques actuelles) qui ont pu mesurer tout le talent, la technicité et la pédagogie de Nicolas Gardel, à travers une initiation à l'improvisation et la découverte de morceaux du répertoire d'Anda-Lutz.

Le directeur de l'école de musique, Vincent Blesz, souligne l'importance d'un tel projet, qui permet aux élèves d'approcher et d'échanger avec des artistes de renom international, et remercie la communauté de communes et l'ADDA 32 qui ont cofinancé ce projet.

Contact Vincent Blesz : musique@lomagne-gersoise.com

